

## **Hyaluronsäure-Injektionen:**

Hyaluronsäurepräparate können die Arthrose nicht heilen, aber durch sie kann eine Verbesserung der so genannten viskoelastischen Eigenschaften der krankhaften Gelenkflüssigkeit erreicht werden.

In vielen Fällen führt dies zu einer Verringerung von Schmerzen und dadurch zu einer Verbesserung der Mobilität und Beweglichkeit.

In der Regel erfolgen 3-5 Injektionen (z. B. 1 x wöchentlich) in das entsprechende Gelenk. Diese Behandlung wird als Igel-Leistung durchgeführt.

Die Kosten für die Hyaluronsäureinjektionen, z. B. Kniegelenk, setzen sich aus der Spritzenleistung + dem Medizinprodukt Hyaluronsäure zusammen.